

# Los del “sí quiero”

Artículo de José María Echevarría en *La Opinión de A Coruña*, con motivo de una renovación del compromiso matrimonial.

23/12/2017

**La Opinión de A Coruña** Los del “sí quiero” (PDF)

\*\*\*\*\*

Hace poco asistí a una fiesta infrecuente: la renovación del compromiso matrimonial al cumplirse los primeros 20 años de la

boda. Fue una ceremonia redonda, con misa y en una capilla abarrotada por familiares y amigos, y con emoción por el leve quiebro de la voz de ella el leer en público su entrega, apuro que nos conmovió. En fin, felicidad a tope deseando que dentro de otros veinte volvamos a reunirnos.

Escribí antes infrecuente porque acontecimientos así no se airean — por el contrario los medios nos apabullan con lo inverso—, pero valorando lo que vivo a mi alrededor opino que la celebración de esos aniversarios, en ámbito estrictamente familiar y quizás sin bullicio, es más frecuente de lo que parece porque hay muchos más matrimonios que viven la actualidad del “sí quiero” a pesar del paso de los años.

O mejor, por esa misma razón del discurrir de los años, el amor y la

fidelidad se han incrementado por el mayor conocimiento que se tienen los esposos quienes además han aprendido amarse también con los defectos del otro, como aconsejaba san Josemaría Escrivá de Balaguer hablando de la vocación matrimonial como un camino de santidad para la gran mayoría de los creyentes.

José María Echevarría

La Opinión de A Coruña

---

pdf | Documento generado  
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/los-del-si-quiero-matrimonio-vocacion-cristiana/>  
(16/12/2025)